

CIUDADANOS

Barcelona promueve un plan para atraer y retener emprendedores e investigadores internacionales

Se buscan cerebros



Carnes presentó ayer uno de los puntos de información que se establecerán en el aeropuerto y en congresos

ANTÒNIA JUSTÍCIA
Barcelona

Alemania fichó matemáticos en India a falta de propios. Irlanda hizo lo mismo con las enfermeras y enfermeros españoles. Ahora Barcelona también se ha lanzado al mercado del fichaje internacional para atraer talento a la ciudad. Y con un perfil muy concreto: investigadores, emprendedores y estudiantes de posgrados y másters. Fichajes a los que no sólo se les quiere seducir para que pasen un tiempo en la ciudad. El objetivo es que hagan de Barcelona su residencia si no permanente, casi.

Hans W. Cool vino a Barcelona para estudiar Administración de Empresas hace ocho años por la calidad de la universidad. El clima y el estilo de vida lo atraparon hasta el punto de que decidió montar después su empresa en la ciudad. Así nació Alucha, una innovadora empresa de reciclaje de residuos complejos de mezcla plástico y metal, además de orgánicos. Este es sólo uno de los

ejemplos ya existentes en los que se basa la iniciativa del Ayuntamiento de Barcelona para atraer talento internacional a la ciudad. Bautizada con el nombre de *Do it in Barcelona* (hazlo en Barcelona), el programa se dirige a personas de 25 a 40 años con una alta cualificación y visión global, residentes en otras ciudades e interesados en desarrollar su proyecto

El programa se dirige a personas de 25 a 40 años de todo el mundo con una alta cualificación

personal y profesional en Barcelona. “En determinadas carreras científicas y técnicas –como en muchas ingenierías o matemáticas– el sistema universitario catalán no aporta suficientes especialistas para cubrir la demanda laboral. Para recuperar este terreno perdido necesitaríamos unos diez años. Por ello tenemos que

recurrir al talento internacional”, explicaba ayer el tercer teniente de alcalde y alcalde accidental, Jordi William Carnes.

A través de Barcelona Activa, y con el apoyo de la Fundació Catalana per a la Recerca i la Innovació, el programa ofrecerá a los investigadores un espectro de información útil tanto para la vida cotidiana –movilidad o vivienda– como para la profesional –convocatorias de financiación o subvenciones para R+D–. “Hay muchos que vienen con becas de investigación y se encuentran con problemas como la vivienda para poder traerlos a la familia. La intención es ayudarlos y acogerlos para que se planteen quedarse a vivir aquí”, decía ayer Carnes.

A las personas interesadas en crear un negocio en la ciudad el programa les da herramientas para crear un plan de empresa, además de formación o sesiones informativas para conocer fiscal y jurídicamente la ciudad. Para dar a conocer el programa se instalarán unos puntos de información en el aeropuerto, así como en congresos y escuelas de negocios.●

PULSO CIUDADANO



AGUSTÍ ENSESA

Obras de ampliación de la AP-7 a la altura de Vilablareix

Acesa licita la construcción del tercer carril de la AP-7

GIRONA ▶ La compañía Acesa licitó ayer las obras de construcción del tercer carril de la autopista AP-7 en un tramo de cuarenta kilómetros entre Vilademuls y La Jonquera. Los trabajos, presupuestados en 96,8 millones de euros, empezarán el próximo octubre. Esta actuación se sumará al tramo entre Maçanet de la Selva y Fornells, cuyas obras empezaron a finales del año pasado y donde Acesa ha construido ya unos diez kilómetros del ter-

cer carril. Para evitar colapsos en verano, la concesionaria paralizó el pasado 30 de julio las obras en la calzada, aunque continúan los trabajos en el exterior de la autopista. La ampliación de la AP-7 en la demarcación se completará con la construcción de cuatro carriles por sentido en la circunvalación de Girona, en un tramo de veinte kilómetros entre Fornells y Vilademuls. Acesa prevé licitar estas obras a finales de año. / S. Oller

Montilla recibe a la sociedad Amics de Gaspar de Portolà

BARCELONA ▶ La junta directiva de la sociedad Amics de Gaspar de Portolà informó ayer al president José Montilla, en una audiencia en el Palau de la Generalitat, de los proyectos que la entidad está desarrollando. Entre ellos figuran el reforzamiento de los vínculos entre las instituciones y las sociedades civiles de Catalunya y California en materia de centros culturales, hospitales, investigación, cámaras de comercio, parques públicos y medios de comunicación. / Redacción

CiU pide medidas ante los ‘nómadas’ en Ciutat Vella

BARCELONA ▶ Convergència i Unió denunció ayer la “pasividad” del gobierno municipal de Barcelona ante el fenómeno de los *nómadas* o transeúntes que ocupan espacios públicos, sobre todo en Ciutat Vella, para comer, beber y dormir, “empeorando cada verano la convivencia en nuestras calles y plazas”. La concejal de CiU Mercè Homs sugiere que, como en otros municipios, se les facilite “ducha, comida y transporte en tren al albergue más próximo”. / Redacción

Domingos espectaculares por sólo 1 €.

Una colección única, una oportunidad irrepetible.

Domingo 9,

Sky Captain

DOMINGO 9

1 €



Promoción válida en Catalunya

www.lavanguardia.es

LA VANGUARDIA

Libertad de opinión

8tv